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ビーバー隊ニュース 
◇１０月は、１０日に久しぶりに対面での活動ができました。最初

なので２１世紀の森と広場に集まり、家庭課題で配布したバードコ

ールで鳥と実際にお話しようというプログラムでした。ビーバース

カウトはみんな良い音を出せるように 

なっていて、小鳥の囀りでいっぱいになりました。しかし、季節や

時間が合わないのか鳥を目にすることは少なかったです。自宅の周

りでもたくさん試してもらいましょう。 

◇１０月２４日は鎌ケ谷野営場で「森のレストラン」を開催しまし

た。まだ新型コロナの影響があるのでバーベキューは出来ず、ボー

イスカウトのパン、ダンパーをそれぞれ焼いて食べました。チョコ

レートやレーズンを入れて美味しそうなパンが焼けました。他にも

「クモの巣ゲーム」や、カブ隊長が魔法使いになった「重さ当てゲ

ーム」と盛りだくさん。久しぶりにたくさん森で遊びました。 

１１月は「電車に乗ろう」「クリスマスの準備」をします。 

◇寒くなりましたが、ビーバースカウトは元気に遊びます。 

 

ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊は１０月３日（日）に zoomにて隊会議を行いまし

た。参加スカウトは、中村スカウト、岡村スカウト、松宮スカウト、

植松スカウトの４名でした。さて、来月は１１月７日（日）に隊会

議と小林スカウトの入隊式があります。また、１１月１３日（土）

はカブキャンプのキャンプファイアの支援で、中村スカウト、松宮

スカウト、植松スカウトが参加予定です。さて、カブ隊にどんなス

タンツやソングを披露してくれるのかな？ 

 

団関係ニュース 
◇ほぼ１年６か月という長期間に及ぶ新型コロナ感染拡大によう

やく収束が見られ、緊急事態宣言も１０月１日より解除となりまし

た。県連盟より通達「新型コロナウイルス感染への対応について（第

１９報）」「千葉県連盟におけるスカウト活動の再開について」が発

出されましたが、スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感

染防止対策については引き続きしっかりお願い致します。 

◇１０月９日（土）、１０月度の団会議・団委員会を久々に対面での

会議にて開催した。 

 ☆活動報告・予定が承認された。 

◇１０月２４日（日）松戸８団 育成会総会が開催されました。 

本年度は緊急事態宣言の解除に伴い、感染防止対策をしっかりと行

い多くの育成会会員にお集まり頂き開催されました。スカウト達に

とって厳しい１年間でしたが、全ての指導者のお陰で無事育成会総

会が開催できました事を心よりお礼申し上げます。 

◇１０月３０日（土）松戸鎌ヶ谷地区「団委員長会同」開催 

同日常盤平市民センターにて、団委員長会同が開催され現在の同地

区に於ける課題が話し合われました。 

◇地区運動拡大委員会 

１１月２１日（日）、第１６回「みんなで遊ぼう‼自然体験学級」が、

２１世紀の森と広場「つどいの広場」に於いて開催されます（雨天

延期の場合は２８日（日）） 

 

育成会から 
◇コロナで１年ぶりとなりましたが、１０月２４日（日）年次総会

を無事開催することができました。 

◇１２月１２日（日）はクリスマス会を予定しております。飲食を

伴わない形にはなりますが、皆様のご参加をお待ちしております。 

カブ隊ニュース 
◇念願の活動再開、１回目の集会は「ハイ・ハイ・キング」。組ごと

に像山公園から風早神社を経由して上本郷駅へ。新京成線で八柱駅

まで移動し、松戸１団野営場を経由し像山公園まで戻ってくる、と

いうコースでのハイキングです。スカウトは隊長から渡されたコマ

地図と暗号で記された課題を解読しながら、目にした虫や植物を記

録するフィールドシート、道中のゴミを回収する袋と火ばさみを手

に、目的地までの道筋を相談し、役割分担を交代しながらハイキン

グに挑戦しました。 

◇２回目の集会は「アイデア・もくもく」。小金原市民センターの調

理室にて、各自が持ち寄った食品を燻製にしている間、各組でカブ

キャンプに向けたスタンツの話し合いをしました。様々なアイデア

が飛び交う話し合いは１回の集会では時間が足りず、次回の集会へ

持ち越し。どんなスタンツを披露してくれるのか楽しみですね。燻

製作りでは、定番のソーセージ・チーズからバナナなどの変わり種

まで、様々な具材が並び大いに盛り上がりました。 

◇１１月は集会を通じてカブキャンプに向けた準備を行い、カブキ

ャンプの成功に向けて取り組んでいく予定です。 

 
 

ボーイ隊ニュース 
◇緊急事態宣言も明けて、屋外での活動再開です。１０月最初の活

動はデイキャンプです。１０日鎌ケ谷野営場で小林スカウトお別れ

ＢＢＱ大会を実施しました。まずは、９月中の家庭課題「オニヤン

マ君を作ろう」の品評会からです。足を付けたり、羽の模様を細か

く描いたりと、それぞれ工夫をしたオニヤンマ君たちがそろいまし

た。続いて、お待ちかねＢＢＱ大会です。久しぶりの対面とおいし

い高級牛肉とで大盛り上がりでした。そして、この日の集会の最後

を飾るのは、小林スカウトの修了式です。「ベンチャーで待ってる

ぞ！」の言葉を残してベンチャーへ上進しました。 

◇さあ、これからは新しい班体制で活動していきます。シロクマ班

は１６日に、パンサー班は１７日にそれぞれ班会議を行いました。

新しい班長・次長の下で活動計画などを話し合いました。楽しい計

画盛りだくさんになりました。早速シロクマ班は３０日にボウリン

グ集会です。往路では野帳を付け、復路はバックベアリングをしな

がら帰途につくという計画でした。ボウリングのスコアは……。 

◇これから寒さ厳しい季節になっていきますが、ボーイ隊は寒さに

負けずに活動します。 

 
 

スカウトクラブから 
◇ようやく自粛が解除され、スカウト達の笑顔が戻って来ました。

自粛中は指導者をはじめ、ご父兄の方々、育成会の方々、団委員の

方々にはご苦労も多かったと思います。ありがとうございました。

もう少しの間油断せずに活動する事が大事ですね。引き続きよろし

くお願い致します。 

スカウトクラブ 丸山浩二 
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